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     Аннотация. На сегодняшний день данная тема является актуальной в связи с тем, наличие 
значительных величин внутренних теплопоступлений в зданиях приводят к необходимости 
предусматривать системы кондиционирования воздуха для достижения нормируемых 
параметров внутреннего микроклимата. В статье производится анализ конструктивных 
особенностей систем кондиционирования воздуха (система чиллер-фанкойл и VRF система) для 
здания спортивного комплекса, выполняются расчеты и оценки выгодности данных систем с 
точки зрения энергопотребления и экономических затрат.  
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     Abstract. Today, this topic is relevant due to the fact that the presence of significant amounts of 
internal heat gain in buildings leads to the need to provide air conditioning systems to achieve 
standardized parameters of the internal microclimate. The article analyzes the design features of air 
conditioning systems (chiller-fan coil system and VRF system) for the building of a sports complex, 
performs calculations and assesses the profitability of these systems in terms of energy consumption and 
economic costs. 
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